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衆議院内閣委員会ニュース 

平成 28.3.9 第 190回国会第４号 

 

3月 9日（水）、第４回の委員会が開かれました。 

 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

緒 方 林太郎君（民維ク） 

・安倍内閣総理大臣は、平成 28年２月 29日の予算委員会

の答弁において、会計検査院に対して特定秘密を提供し

ない例として、外国等から情報提供を受ける際に秘匿を

求められた情報提供者名について言及したが、特定秘密

に該当するのか岩城国務大臣の見解を伺いたい。 

・特定秘密に指定された情報のうち会計検査院に提供され

るものはすべて、我が国の安全保障に著しい支障を及ぼ

すおそれがないということか、岩城国務大臣の見解を伺

いたい。 

・この度国会に提出されたＴＰＰ協定の関連法案は、協定

の内容を国内実施するために必要かつ十分なものである

か、石原国務大臣の見解を伺いたい。 

 

古 本 伸一郎君（民維ク） 

・特定秘密保護制度に関し、国民の知る権利を確保する上

で、内閣府独立公文書管理監が果たす役割が重要と考え

るが、適切に機能させるための方策について岩城国務大

臣の見解を伺いたい。 

・朝食を食べずに登校する児童生徒が多い状況にかんがみ、

学校給食において朝食を提供することを検討すべきと考

えるが、加藤国務大臣の見解を伺いたい。 

・乳児院に預けられた子どもの多くが児童養護施設へ措置

変更される状況にあるが、家庭的養護環境の下での養育

を促すため、例えば、乳児院の側から特別養子縁組制度

等を活用することを提案していくべきではないか。 

 

柿 沢 未 途君（民維ク） 

・普天間飛行場の辺野古移設に伴う沖縄県の埋立承認をめ

ぐる訴訟に関し、政府が裁判所の和解案を受け入れると

した理由について、菅内閣官房長官に伺いたい。 

・政府は和解合意直後に沖縄県に対し埋立承認取消処分の

是正を指示したがその真意は何か。また、今後沖縄県と

の間でどのように協議・対話を進めていくのか、菅内閣

官房長官に伺いたい。 

・普天間飛行場の辺野古移設に関して、政府が沖縄県との

対話を進めていくとしているが、沖縄振興を担当する島

尻国務大臣の見解を伺いたい。 

 

 

１ 内閣の重要政策に関する件、公務員の制度及び給与並びに行政機構に関する件、栄典及び公式制度に関する件、男女

共同参画社会の形成の促進に関する件、国民生活の安定及び向上に関する件及び警察に関する件 

・岩城国務大臣、菅国務大臣、島尻国務大臣、石原国務大臣、加藤国務大臣及び政府参考人に対し質疑を行いました。 


